
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

無農薬・無肥料・除草剤不

使用の自然栽培農法による

環境に優しい農業を行って

います。耕作放棄地を農地

へ戻す活動も行っています。 

H27.5～江南市農業委員会

の農業委員を務めています。

現在は 3期目です。 

2期目の H29.7～R2.7に

は会長を務めました。 

現在障害者福祉サービス事

業所の職員をしています。 

息子は生まれつきの障害を 

持っており、また、亡き母の最

期は認知症となりました。 

農福連携技術支援者（農林水産省認定）として NHK 

まるっと！の取材を受けました。東海 NEWS WEBにて 

まるっと１で放送された映像をご覧いただけます。 

東海 NEWS WEB 

Ｒ４．８愛知県主催あいち農福

連携セミナーで講演しました。 

R4.9～10愛知県主催農福

連携技術支援者育成研修で

講師を務めました。 

H28～知的障害者のスポーツ 

スペシャルオリンピックス日本・

愛知に息子はアスリートとして 

私はボランティア認定コーチと 

して参加しています。 

高校と中学で計 26 

年間教員を務めまし 

た。高校教員時代に 

競技スキー部顧問としてインターハイへ 

７回、全国高校選抜へ３回出場しました。 

愛知県高等学校体育連盟理事とスキー 

専門部委員長を２年間務めています。 

 

 

 

 

 

理科教員時代から 

の長年の環境保全 

啓発活動が認めら 

れ、R3.4に環境カウンセラー（環境省認定）となり、NPO法人

愛知環境カウンセラー協会に所属しています。江南市には現在 4

名の環境カウンセラーがいます。今後も環境問題に注目し、環境

保全啓発活動を続けていきます。 

R3.2～ 愛知県地球温暖化防止活動

推進員を委託され、県内の小学校でス

トップ温暖化教室を行っています。 

R3.４～こうなんエコチャレンジ推進協議

会に所属して、ストップ温暖化の啓発発

動を行っています。 

R4.9宮田小学校で 

ストップ温暖化教室を実施 

吹奏楽の活動を 

支援する有志の 

会の会長として 

大阪府立淀川工科

高等学校吹奏楽部

のミニコンサートを

開催しています。 

 

 

 
江南市パークゴルフ協会顧問 

こうなんエコチャレンジ 

推進協議会主催イベント 

「エコチャレンジで地球の 

ヒーローに！」に参加 

トラクター作業 

R4.10愛知県主催農福連携技術

支援者育成研修での講義風景 

R1.11江南市農業委員会会長として 

こうなん産業フェスタ（農業まつり）にて

テープカットをさせていただきました。 

農地パトロール 

防犯パトロール 

沢田和延江南市長 村瀬正臣愛知県議会議員 

H27.9市議会議員としての議会で

一般質問 

上奈良公民館前に 

ポストを設置 

古知野西小学校での

自主防災訓練 

淀川工科高校ミニコンサート 

顧問の丸谷明夫先生と 

愛知県高体連競技スキー大会

にて競技委員長を務めました。 

NHKまるっと！ 

市議会議員（H27.5～H31.4）時の一般質問での市への提案が下記のように実現されています。 

○市事務職の採用に社会福祉枠を設置○江南市総合支援協議会に相談支援部会と福祉サービス部会を設置○障害

者就労施設等からの物品調達を拡大○日常生活用具補助に人工内耳体外装置 20万円を追加○市費負担教職員の

増員○小中学校のトイレの洋式化○私立高等学校就学助成金の拡充○市長と中学生とのタウンミーティングを市立５校

で実施○ネーミングライツ（命名権）を KTXアリーナ・Home & nicoホール等で導入○市ホームページのスマホ対応化

○市役所での傘の無料貸し出し○江南市議会へペーパーレス会議システムを導入○５月７日を「５７（こうなん）の日」に 

障害児・者 高齢者 

教育 
福祉 

スポーツ 

農福連携 

環境 

農業 

地域 

花霞ソフトボールクラブ所属 

江南市をさらに良くしていくために一緒に頑張っていきます。 

神明社の清掃・飾付 

H27～上奈良区議会の顧問を務めています。 

H27～防犯パトロール隊に息子と参加して、 

地域の防犯パトロールを行っています。 


